



Communiqué de presse

Lonay, 12.07.2016

La famille des artistes Théodora s'agrandit

Nomination de 15 nouveaux docteurs Rêves

Le vendredi 1^{er} juillet, la Fondation Théodora a nommé 15 nouveaux docteurs Rêves au terme d'une formation de deux ans. La Fondation compte désormais 70 artistes qui égayent chaque semaine le quotidien des enfants dans 35 hôpitaux et 22 institutions spécialisées de Suisse.

L'ambiance était à la fête vendredi 1^{er} juillet dans les bureaux de la Fondation Théodora à Lonay (VD). Et pour cause, 15 nouveaux artistes recevaient officiellement leur diplôme et leur blouse de docteur Rêves au terme d'une formation débutée en août 2014. Les docteurs Flash, Funambulle, Pirouette et leurs 12 autres « confrères » ont effet tous suivi près de 200 heures d'enseignement afin de pouvoir exercer leur art en milieu hospitalier. Mêlant théorie et pratique, cette formation a été organisée et encadrée par la Fondation Théodora en collaboration avec l'Institut et Haute Ecole de la Santé « La Source ».

Connaître le monde hospitalier pour mieux l'égayer

La phase théorique de la formation s'articule autour d'ateliers artistiques et de modules hospitaliers. Les artistes y acquièrent, entre autres, des connaissances sur le fonctionnement des hôpitaux, la psychologie, les maladies infantiles et le handicap. Cette immersion médicale les sensibilise aux réalités d'un établissement de soins afin qu'ils puissent comprendre le vécu d'un petit patient et assimiler les règles qui régissent un hôpital, notamment en matière d'hygiène.

La phase pratique, quant à elle, comprend une série de visites sur le terrain en compagnie d'un docteur Rêves senior. À la fin de chacune d'entre elles, les artistes échangent leurs impressions et remplissent un formulaire de suivi. Après avoir conclu cette première étape, le candidat entre dans une année appelée « junior ». Durant cette période, il réalise des visites régulières auprès d'enfants dans des hôpitaux et des institutions spécialisées. Le travail effectué fait l'objet d'évaluations continues. Ces dernières permettent de définir et d'organiser d'éventuels compléments de formation. L'année junior terminée, le responsable du département, le responsable de formation ainsi que les formateurs décident si le candidat peut être nommé docteur Rêves.

Des blouses blanches hautes en couleur

Durant toute la formation, le candidat construit l'identité et l'apparence de son docteur Rêves. Outre la recherche d'un nom, cette démarche comprend aussi la conception d'une blouse blanche personnalisée, signe distinctif des artistes Théodora. Avec l'aide d'une couturière, le docteur Rêves junior va petit à petit définir le croquis de sa tenue avec une coupe, des motifs et des couleurs propres à son personnage. Telle une fidèle alliée, cette blouse le suivra lors de chacune de ses visites et lui sera d'une grande aide pour offrir des moments de rire et de joie aux enfants. Le 1^{er} juillet dernier, les 15 nouveaux artistes Théodora ont pu pour la première fois voir et revêtir leur tenue définitive. Un moment fort en émotion qui a marqué officiellement leur entrée dans la famille des docteurs Rêves de la Fondation Théodora.

Contact

Pour toute question, demande d'interview ou de reportage :

Franco Genovese, franco.genovese@theodora.org, 021 811 51 98, 079 532 52 34





À propos de la Fondation Théodora

Depuis 1993, la Fondation Théodora poursuit son objectif de soulager par le rire le quotidien des enfants hospitalisés ou en institutions spécialisées. Chaque semaine, la Fondation organise et finance les visites de 70 artistes professionnels, appelés docteurs Rêves, dans 35 hôpitaux et 22 institutions pour enfants en situation de handicap. En 2015, ces personnages amusants et attachants ont ainsi effectué plus de 100'000 visites auprès d'enfants en Suisse afin de leur offrir des sourires et des moments de joie.

Spécialement formés pour pratiquer leur art en milieu hospitalier, les docteurs Rêves travaillent d'un commun accord avec le personnel soignant. La Fondation Théodora propose cinq programmes : *Docteur Rêves* et l'*Accompagnement pré et post chirurgical* pour les petits patients à l'hôpital ; *Monsieur et Madame Rêves* et le *Petit Orchestre des Sens* pour les enfants en situation de handicap ; et *Les p'tits champions* pour les enfants en surpoids suivant un programme thérapeutique.

La Fondation ne demande aucune subvention étatique. Le financement de la visite hebdomadaire des docteurs Rêves auprès des enfants repose entièrement sur le soutien des donateurs et partenaires.

www.theodora.org
Compte postal 10-61645-5

Annexes :

- [Photo d'illustration](#) (crédit : Diego Mediano)
- Vidéos tournées durant la formation : [1](#), [2](#), [3](#), [4](#)



Les nouveaux docteurs Rêves : Flash, Funambulle, Hopp, Kawaii, Mamzelle, Pincette, Pirouette, Plume, Pom, Poupidou, Professore, StrubuLà et Wolle (manquent sur la photo : docteur Carusela et docteur Chic).